

**rapport annuel de l'ORPC Lausanne-District
activité 2014 soutenue pour l'ORPC Lausanne-District**

La protection civile du Service de protection et sauvetage (SPSL) et l'Organisation régionale de protection civile (ORPC) Lausanne-District ont présenté leur bilan des activités 2014 lors de leur rapport annuel du 6 mars, à la Rama. Une année marquée par de nombreux engagements au profit des collectivités et des partenaires. Le contrat de droit administratif ratifié par les six communes du district, officialisant leur collaboration au sein de l'ORPC Lausanne-District a été annoncé.

Le rapport annuel de la protection civile du SPSL et du bataillon de l'ORPC Lausanne-District a démontré l'utilité des partenaires « feux oranges », puisque ces derniers ont été mobilisés à 12 reprises, lors d'engagements en situation d'urgence tels que délestage du trafic autoroutier lors des grosses perturbations du mois d'octobre ou encore lors de l'incendie d'une usine de démolition de véhicules à Ecublens.

A cela s'ajoutent les cours de répétition, les appuis aux manifestations de grandes envergures, comme le meeting aérien AIR14, les 20 km de Lausanne, le Triathlon de Lausanne ou encore Athlétissima, pour ne citer que les principales.

Au total, cela représente plus de 5'500 jours de service, soit 500 jours de plus que durant l'année 2013, pour les 917 astreints de la protection civile, constituant l'ORPC Lausanne-District.

Afin d'officialiser administrativement la création de l'ORPC Lausanne-District, les conseillers municipaux des communes de Lausanne, Epalinges, Le Mont-sur-Lausanne, Cheseaux-sur-Lausanne, Romanel-sur-Lausanne et Jouxens-Mézery, ont conclu dernièrement, sous l'égide de Serge Terribilini, préfet de Lausanne, un contrat de droit administratif, scellant ainsi leur collaboration au sein de l'ORPC.

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tous renseignements complémentaires, prendre contact avec :

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Lt col Marc-André Marchand, commandant de la protection civile et de l'ORPC Lausanne-District, service de protection et sauvetage Lausanne, 021 315 31 70**
- **Michel Gandillon, responsable communication, service de protection et sauvetage Lausanne, 021 315 39 02**

Lausanne, le 6 mars 2015